

Kapolsek Klari Didampingi Kasi Provost Gelar Sidak Hp Anggota, Antisipasi Judi Online

KARAWANG - KARAWANG.SELARASNEWS.COM

Jan 14, 2025 - 17:57



Polres Karawang - Dalam rangka Penegakan Ketertiban dan Kedisiplinan (GAKTIBPLING) untuk memastikan anggota Polri menjaga disiplin dan profesionalisme dalam menjalankan tugas khususnya Polsek Klari Polres Karawang.

Kegiatan tersebut dilakukan secara rutin oleh Kapolsek Klari Kompol H Andryan

Nugraha SH yang didampingi oleh Kasi Provost Polsek Klari Polres Karawang Aiptu Asep Saeful Zaelani yang Tujuannya untuk mencegah pelanggaran kode etik dan tindak pidana, serta menjaga kepercayaan masyarakat terhadap Polri.

Maraknya praktik permainan judi online, Polsek Klari jajaran Polres Karawang Polda Jabar melaksanakan sidak rutin terhadap perangkat elektronik milik anggota, ASN dan PHL, seperti ponsel dan laptop, pada Selasa (14/01/2025). Sidak dilakukan setelah melaksanakan apel pagi di Mapolsek Klari.

Kegiatan ini dilaksanakan sebagai tindak lanjut dari perintah pimpinan, untuk memastikan anggota Polri khususnya Polsek Klari jajaran Polres Karawang Polda Jabar tetap disiplin dan terhindar dari pelanggaran hukum, khususnya terkait permainan judi online.

"Langkah ini adalah bagian dari upaya preemptif dan preventif yang kami lakukan secara rutin untuk menjaga integritas anggota," ujar Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha.SH.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.S.I.K.,S.H.,MH melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha.S.H menegaskan, pentingnya pengawasan internal demi menjaga citra Polri di tengah masyarakat. "Kami ingin memastikan bahwa seluruh anggota Polsek Klari tidak terpapar oleh kegiatan yang melanggar hukum, termasuk judi online. Selain sidak, kami juga terus memberikan pembinaan dan pengawasan secara berkala," jelasnya.

Sidak berjalan dengan lancar dan tidak ditemukan indikasi pelanggaran di antara anggota Polsek Klari, ASN dan PHL. "Kami harap kegiatan seperti ini dapat menjadi pengingat bagi seluruh anggota untuk selalu menjaga nama baik institusi serta menjauhi tindakan yang dapat merugikan diri sendiri dan masyarakat," tambah Kapolsek.

Kegiatan ini diharapkan dapat terus memperkuat kedisiplinan dan profesionalitas anggota Polri dalam menjalankan tugas dan melayani masyarakat.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain